

## **Los accionistas de referencia de Urbas-Guadahermosa aseguran la totalidad de la ampliación**

### **\* El borrador del folleto ha sido presentado ante la CNMV**

Urbas-Guadahermosa ha presentado ante la Comisión Nacional del Mercado de Valores (CNMV), el borrador del folleto relativo a la ampliación de capital por un importe bruto máximo de 50,2 millones de euros, a razón de 1x3 a 0,70 euros por acción, con derecho a suscripción preferente para los accionistas.

Los cuatro accionistas de referencia de la empresa (Dos Provincias; Iror Inversiones; Arrabal del Agua y Arco 2000), quieren hacer constar su intención de suscribir en su totalidad, si fuese necesario, la suscripción de la ampliación, sin incurrir ninguno de ellos en la obligación de lanzar una OPA.

La ampliación tiene como principales objetivos la financiación del plan de expansión de energías fotovoltaicas; el incremento de la diversificación de la cartera de suelo, especialmente en el extranjero; y la materialización en el corto y medio plazo de inversiones ya comprometidas en activos inmobiliarios

La última Junta General aprobó una estrategia de diversificación que pasa por una decidida apuesta por las energías renovables, con la intención de que en un plazo de 4 años aporten un elevado porcentaje de la facturación.

Guadalajara, 20 de noviembre de 2007